

Arbeit, die aber der Anzahlung der Codices
selbst vorhergehen muss und nur von mir selbst
genutzt werden kann. Bei Trier um das
nicht versendbare Kervelstadtianum. Auch
die Lomé-hs., die ich früher vergeblich nach Bon-
nibus, wird, wie sie selber noch seien werden,
solange Herr Schenk von Schw. lebt, nicht mehr
versandt werden; aber selbst vor einem liberelem
Nachfolger kann man es nicht sicher erwarten,
da die hs. wohl unzweckar allzu lädiertem Ver-
modern verfallen ist. Sie ist papiieren.

Da ich von Mérigny in Nord- u. Mitteldelpho-
land jederzeit in gelegentlichen Sommerferien
erreichen kann, lege ich darauf kein Gewicht.
Anderst steht es mit Nancy oder wichtiger